



El reconocido músico cubano Enrique Benítez Mora “El Conde Negro” falleció en la tarde de este jueves en La Habana; a consecuencia de un infarto; según información del Instituto Cubano de la Música.

Benítez Mora nació el 15 de julio de 1916 en Lajas; Cienfuegos y fue primo y compadre del gran Benny Moré.

Formó parte de la orquesta del Bárbaro del Ritmo; en la cual se le bautizara hace más de 60 años con el sobrenombre que lo hizo famoso a nivel mundial.

El Conde tenía el orgullo de ser, además; la persona que enseñó al Benny a tocar guitarra en el conjunto Vertientino, de la ciudad de Vertiente; en la antigua provincia de Camagüey.

Benítez Mora, fue el creador de temas antológicos que han quedado en la memoria del bailarín cubano como Vertiente, Camagüey, Florida y Morón; Castellano que bueno baila usted; y El

Adiós al Conde Negro, primo de Benny Moré e integrante de su banda musical

- Última actualización: Sábado, 12 Septiembre 2020 17:03

Visto: 1907

cañonero de la fiesta.

Fue merecedor de la Distinción por la Cultura Nacional y la Medalla Raúl Gómez García; entre otros reconocimientos.

Llegue a sus familiares y amigos nuestras condolencias.

Tomado de ACN